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ナリシ ： インドネシアの介護と日本の介護はかなり違いがあります。 イン

ドネシアでは施設に入らない介護が多いので、 サービスや細かいところ

までは身に着かないと感じました。 また、 日本には介護福祉士など資格

は公に認められていますが、 インドネシアではあまり資格制度が整ってお

らず、 資格を重要視されていない傾向があります。 やはり日本は資格が

重要視されていますので、 そういった肩書も持ちたかった。

ナイル ：私はブラウィジャヤ大学で日本語を学んでいました。 祖母が要

介護の状態になり、 そこで介護という職種を気にするようになりました。

日本語学科で学んだ語学力も活かすために、 日本で介護の職に就こう

と思ったのがきっかけです。

特定技能

介護人材

日本で介護職に従事した理由



高知県香南市、広島県世羅町で働く特定技能人材と地域住民の方

を招いて、交流会を実施しました。日本語を上達させたいインドネシア

の若者の為にたくさんの地域住民の方にお集まりいただき、すべて日

本語での会話を通して、交流を深めて頂きました。

受付時間9:00～18:00(土日祝日を除く)

〒733-0821
広島県広島市西区庚午北1-17-23
社長室　国際人事部

ナリシ：自分で介護の勉強をするのと、日本での介護のやり方を教えてくれる学

校に行くのとでは全く違う実力がつくと考え、専門学校に行きました。実際に現場

で使える移乗介助、排泄介助なども細かく教えてくれたので、現場に入っても通

用しました。自分で勉強したら間違えたスキルがついていたかもしれません。

ナイル：私は経験が無かったので、現場を疑似体験できる専門学校での経験は

良かったとは思います。しかし、あくまで一般的な事を学んできたので、現場には

入ると人によってやり方を変えないと通用しない事が分かりました。痛い所なども

人によって違いますし。最初は日本の現場で難しいと感じたのが正直なところで

す。

topics

日本向け介護専門学校”JOY CARE”

広島県広島市

common株式会社　松永代表取締役様 

今回、初めて外国人の介護人材を受け入れました。実は、私は過去に外国人の介護人材にあまり良

い印象を抱いておらず、後ろ向きでしたが、信頼している人に薦められたのでトライしてみました。この

決断は正解だったと思います。この2人は本当にテキパキ仕事をこなしますし、会社全体に対しても凄

く良い影響を与えてくれています。今は、もう仕事にも慣れて、日本人が見ていなくても自発的に行動して

くれていますし、貴重な戦力になっています。初めての外国人採用もマリモさんがほとんど手続きや入

国後のフォローも行って頂き、不安なく受け入れることが出来ました。

初めての外国人雇用も安心して受け入れる事ができました。

地域交流の【お話し会】を各地で実施しています！ 

外国人雇用に関する事はmarimoHR

想像より優しく丁寧だった日本人

ナイル：日本に来る前は日本人はとても厳しいイメージを持ってきたので、非常に緊張して職場に入りましたが、優しく教える時は私たちが理解しやすいよ

うにゆっくり教えてくれます。どうしても1人で出来ない時は必ず助けに来てくれます。老人の入居者の方々も表現はおかしいかもしれませんが”かわいい”方

ばかりです。今は日本でやって行く自信がつきました。

ナリシ：私は入所者の方に怒られた事があります。これは想像とは違いましたが、我慢は必要だと思いました。時間が経過するにつれて、その方とも徐々

に打ち解けてきて今は、この職場で長く働いていきたいと思います。介護福祉士も絶対に合格して、なるべく長く日本で働きたいです。


